Fieber messen ohne Quecksilber

Wenn es nach dem Willen der Europäischen Kommission geht, werden Quecksilber-Thermometer schon bald aus unseren Hausapotheken verschwinden. Um zu verhindern, dass iährlich rund 25 Tonnen des giftigen Metalls in die Umwelt gelangen, sollen ab dem Jahr 2011 nur noch Ärzte und andere Fachleute mit Messgeräten auf Quecksilber-Basis arbeiten dürfen. Die gläsernen Fieberthermometer gelten als Sondermull und dürfen auf keinen Fall mit dem

Amo

Hausmüll entsorgt werden.

8 Apotheken Umschau